



EN MUY MAL ESTADO MÁS DEL 60% DE LAS CARRETERAS EN CAMPECHE: DIPUTADO FEDERAL FRANCISCO FARÍAS

Al anunciar que solicitará a la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), la construcción de un puente ante el desborde de aguas en el tramo de la carretera federal conocida como “El rancho de la laguna”, en el Municipio de Candelaria, por las juntas municipales de Monclova y Miguel Hidalgo, el diputado federal Francisco Farías Bailón expuso que en Campeche más del 60% de las carreteras está en muy mal estado.

A través de sus redes sociales, el legislador señaló que Protección Civil lo denomina “lámina de agua”, sin embargo, son desbordes ante los cuales urge la referida obra para que no peligre la vida de las y los campechanos, para lo cual también entregaré solicitudes a los gobiernos Federal y Estatal.



<https://tribunacampeche.com/25/en-muy-mal-estado-mas-del-60-de-las-carreteras-en-campeche-diputado-federal-francisco-farias/699990/>